

Unterricht in Shanti Nagar

Im Moment findet der Unterricht für ca. 90 Kinder in einem angemieteten Kellerraum statt. Die drei Klassen werden von drei Lehrkräften unterrichtet. Eine Kinderpflegerin unterstützt sie dabei und holt fehlende Kinder von zu Hause ab.

Die Kinder lernen Hindi, Mathematik und Englisch. Ziel ist es, die Kinder zum ersten Schulabschluss nach der 6. Klasse zu führen. Besonders begabte Schulkinder können über ein Stipendium weitere Abschlüsse erreichen. Gerade Mädchen aus niedrigen Gesellschaftsschichten würden sonst kaum Bildungschancen erhalten.



V.i.S.d.P.:
E. Horn, Rektorin der Grundschule am Fürholzerweg 5, 85375 Neufahrn

Wie können SIE helfen?

Unterstützen Sie unsere Patenschule in Indien!

Nicht alle Kinder des Slums in Shanti Nagar können die Schule besuchen. Es werden weitere Räume, Lehrkräfte und Schulmaterial benötigt. Mit zusätzlichem Geld könnten Spielgeräte und Ausflüge finanziert werden.



Spendenkonto: XertifiX Sozialprojekte e.V.

GLS Bank: DE77 4306 0967 7919 9664 00

BIC: GEN0DEM1GLS

Vermerk: Shanti Nagar

Weitere Informationen finden Sie unter:

<https://vikassansthan.org>
und www.xertifix.de

Schulpatenschaft

Neufahrn bei Freising
••• und •••
Shanti Nagar, Nordindien



Ein Gemeinschaftsprojekt der
Neufahrner Grundschulen

**Grundschule am Fürholzer Weg
und
Grundschule am Jahnweg**

gegen Kinderarbeit, für Schulbildung
und bessere Zukunftsaussichten
der Kinder im Slum Shanti Nagar
in Firozabad, Nordindien.

Shanti Nagar ein Slum in Firozabad

Firozabad im Bundesstaat Uttar Pradesh in Nordindien liegt ca. 40 km östlich von Agra und gehört zu den ärmsten Gegenden Indiens. Mit rund 600.000 Einwohnern zählt Firozabad zu den Kleinstädten Indiens. Firozabad ist bekannt für seine glasverarbeitende Industrie.

Der Slum Shanti Nagar liegt am Stadtrand. Viele der dort lebenden Familien arbeiten mit Glas. Da die Löhne sehr niedrig sind, müssen häufig auch schon Kinder mitarbeiten. Sie stellen vor allem Glasarmreifen für die reichere Mittelschicht Indiens her.

Beim Schmelzen der Glasarmreifen entstehen giftige Dämpfe, die die Kinder tagtäglich über Stunden einatmen.



Vikas Sansthan Sozialprojekt von Dilip Sevarthi



Dilip Sevarthi ist Gründer von Vikas Sansthan und engagiert sich seit vielen Jahrzehnten für Frauen- und Kinderrechte in Indien.

Zusammen mit seinen Mitarbeitern und in Kooperation mit „**XertifiX Sozialprojekte e.V.**“ betreibt Dilip Sevarthi Aufklärungsarbeit.

Dabei unterstützt er vor allem die Frauen der Familien und überzeugt diese, ihre Kinder in die Schulen von Vikas Sansthan zu schicken. Denn nur Bildung kann einen Weg aus der vorherrschenden Armut schaffen.

Vikas Sansthan stellt Gebäude, die Lehrkräfte, deren Ausbildung und das Schulmaterial für die Kinder zur Verfügung.

Die Förderung der Schule in Shanti Nagar

Die beiden Neufahrner Grundschulen unterstützen seit dem Schuljahr 2022/23 die Schule in Shanti Nagar. Pro Jahr betragen die Kosten 5000 €. Das Geld wird vor allem über die Sponsorenläufe, die beide Schulen jährlich veranstalten, finanziert.

Unser deutscher Kontakt für die Schulpatenschaft ist „**XertifiX Sozialprojekte e.V.**“. Jährlich reist Benjamin Pütter, Kinderarbeitsexperte und Mitgründer des Vereins, nach Indien um sich die Fortschritte vor Ort zeigen zu lassen.

